

DÉCOUVERTE DU BOWLING

Lundi 11 mars 2024

Il n'est jamais trop tard pour découvrir une activité ignorée jusqu'alors ...



En effet, ce sont 19 SÉNIORS qui sont venus s'essayer à faire tomber les quilles... pas toujours évident de les bousculer ; les boules sont



trop lourdes, pour les doigts justes ou trop chacun parvient à bonne boule et Le public : *droit, bravo, c'est bien, oh vu juste au elle a viré* ».



Ouah ! Strike ! C'est qui la championne ? !

les trous sont trop grands, mais s'adapte et choisir LA c'est parti ... « *elle va c'est bon, Zut..., t'as bout, puis* »

La prochaine fois on enlèvera les goulottes !



Une boisson et un assortiment de petits gâteaux, très bons, ont agrémenté le moment, ce qui a fait dire à plusieurs personnes : « Ce serait bien de revenir l'an prochain, car c'est un très bon après-midi. Nous nous sommes amusés en faisant quelques mouvements bénéfiques ».



C'est noté pour 2025 ...



Merci d'être venus.

Ginette BIOLLAY